



笑う門には福来る

学校の教育目標
 ○よく考える子
 ○心豊かな子
 ○たくましい子

1,はじめに

11月より学校のエアコンは使用禁止になりましたが、日によっては湿度が多く蒸し暑い日もありますね。週間天気予報をみると今週からしばらくは晴天が多く、最高気温が25度を下まわる日はなさそうです。朝夕は涼しくて秋らしいですが、日中も涼しくなるのは来週からですね。



みんなで運動場の復旧

2,11/13(日) 運動会本番

運動会本番は早朝より雨で開催が危ぶまれましたが、8:30から晴れるという予報もあり、

保護者・職員・4学年以上の子ども達の運動場整備で何とか30分遅れで開催することができました。また、片づけもご協力いただきありがとうございました。



1年生のダンス



2年生のダンス

さて運動会はいかがでしたか? 「小禄っ子祭り」は3年ぶりに復活しました。当日は小禄っ子祭りを挟む9:30～10:30



3年生のダンス



4年生のダンス

は密になるのではと心配もありましたが、保護者の方がマスク着用など感染対策にご協力いただき無事に開催することができました。子ども達の演技も学年相応に楽しませてくれました。



6年生と指導してくれた風車の方々



5年生の千変万化

3,ゲームとどう付き合うか(11/3新報の記事より)

本校でももしかしたら「ゲーム依存」ではないかと思われる程、朝起きづらいお子さんがいます。先日新聞の記事にゲーム依存症の克服ポイント(会話・傾聴)が掲載されていました。①「どんなゲームをしたいの?」②「一日のうち何時から何時までやるの?」③「約束を守れなかったらどうする?」の3つのようです。興味ある方は記事にあたって下さい。